

## El Arenal entrará en la Turist Info de Petrer

19/01/2022



El Arenal es un símbolo de la localidad | J.C.

Los responsables de Turismo de Petrer continúan trabajando para **hacer más atractiva la villa**, “que ya se ha convertido en una localidad turística, prueba de ello es que pese a la pandemia, **Petrer en 2021 recibió 12.000 visitantes**”, ha dicho el edil **David Morcillo**. El próximo paso es llevar la presencia simbólica model Arenal a la propia Turist Info.

Morcillo ha hecho un balance positivo de las visitas de 2021: **“Que llegue tanta gente pese a la pandemia es un resultado muy muy bueno, la gente está escogiendo Petrer, y no solo vienen personas de toda España sino de Europa y Estados Unidos”**. Así ha afirmado que el objetivo es que en 2022 la cifra siga creciendo, “en 2019 conseguimos el récord de 21.400 personas, trabajaremos para que cada vez nos visten

más personas y, sobre todo, para que eso se transforme en más empleo y mejor economía”, ha dicho el concejal.

La responsable de Turismo, **Sara Sánchez**, ha dicho que “se trabaja para los petrerenses, visitantes y turistas, por ello se hacen actividades como *Petrer se viste de luna*, *Petrer ciudad sin ley* o *El Juego del reloj*, este año incluiremos nuevos personajes para que siga siendo atractivo”, indicó.

La principal novedad es que la **Turist Info acogerá una exposición medioambiental**, que incluirá “muestras del paraje, con trozos de **parajes naturales, incluso contaremos físicamente con una parte del Arenal**, habrá arena, se harán visitas y actividades para dar a conocer lo rica que es Petrer con la naturaleza”, ha explicado Sánchez, quien ha anunciado que también se

inaugurará muy pronto un nuevo cuadro internacional de ganchillo.

También ha recordado Morcillo la visita, a finales de octubre, de un grupo de [localizadores de productoras cinematográficas](#) de EE UU, Canadá y Reino Unido para que Petrer pueda ser escenario de rodajes de cine. **“De hecho, ya ha dado sus primeros frutos, pues Petrer acogerá el campamento base del rodaje de una película protagonizada por Jake Gyllenhaal y dirigida por Guy Ritchie”**, recordó.



Imagen de la muestra del Arenal que se encuentra en Caprala | J.C.